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Abstract (en)
The arrangement has fuel supply channels (9, 13) formed partially in a burner-hub (18), and a shielding wall (30) arranged in one of the fuel supply
channels. The shielding wall is spaced from a wall (21) of the fuel supply channel. A gap is formed between the wall of the fuel supply channel and
the shielding wall, and is not a part of a flow path of fuel flowing via the fuel supply channel. Air supply channels are formed in the arrangement.

Abstract (de)
Es wird eine Brenneranordnung für eine Verfeuerungsanlage zum Verfeuern fluidischer Brennstoffe zur Verfügung gestellt. Die Brenneranordnung
weist eine Brenner-Nahe (18), wenigstens einen Luftzufuhrkanal und für jede Brennstoffart wenigstens einen Brennstoffzufuhrkanal (9,13)
auf, wobei der wenigstens eine Brennstoffzufuhrkanal (9,13) zumindest teilweise in der Brenner-Nabe (18) ausgebildet ist. In wenigstens
einem Brennstoffzufuhrkanal ist eine Abschirmwand (30) angeordnet, die von der Wandung (21) des Brennstoffzufuhrkanals beabstandet ist,
so dass zwischen der Wandung (21) des Brennstoffzufuhrkanals und der Abschirmwand (30) ein nicht zum Strämungspfad des durch den
Brennstoffzufuhrkanal strömenden Brennstoffes gehörender Zwischenraum (38) gebildet ist.
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